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 “En México, el pueblo y 

sus Diputados 

deberíamos tener esa 

conciencia para fijar este 

asunto como de la mayor 

importancia”, Dip. 

Arroyo Vieyra. 

ACERCAMIENTO DEL PRESIDENTE DE ANGLAC CON EL 

NUEVO SECRETARIO DE SAGARPA  
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 Foro: “Retos y Oportunidades  para la Autosuficiencia de 
la Producción de Leche y Carne en México” 

 Reunión  con el Secretario Lic. Enrique Martínez y Martínez 

Informa... 

 

 

 
 

Del 4 al 6 de diciembre se realizó el foro “Retos y oportunidades para la autosuficiencia de la 
producción de leche y carne en México”, el presidente de la Comisión de Ganadería, Dip. Salvador 
Barajas del Toro (PRI), realizó la inauguración oficial el miércoles 5, en donde comentó que es 
necesario impulsar una política capaz de poner al sector pecuario en los primeros lugares del mundo. 
Respecto a la leche, dijo que es del mayor interés de los legisladores el que no haya disparidad entre 
el precio del consumidor y el del productor. 

En tanto, el vicepresidente de la Mesa Directiva, Dip. Francisco Agustín Arroyo Vieyra (PRI) 
señaló que la soberanía alimentaria es asunto de seguridad nacional, justicia nutrimental para las 
nuevas generaciones y de empleo.  

Al respecto, en el caso del panorama del sector primario de la leche el Lic. Vicente Gómez Cobo, 
Representante No Gubernamental del Sistema Producto Bovinos Leche y Presidente de la 
Asociación Nacional de Ganaderos Lecheros. A.C., enfatizó la importancia de contar con políticas 
públicas que garanticen la sustentabilidad y desarrollo del sector para lograr la autosuficiencia y 
reducir la dependencia de las importaciones y favorecer el incremento de mano de obra en nuestro 
país. 

Durante el foro se contó con la participación de líderes del sector agropecuario, funcionarios 
federales, organizaciones ganaderas de toda la República, académicos, investigadores, diputados y 
senadores, quienes fomentaron el debate en el foro.  

Al final del foro se firmó un Acuerdo de Colaboración  de Organizaciones Pecuarias, mediante el cual 
se promoverá al interior de la comisión la realización de foros, seminarios, talleres, conferencias, 
investigaciones, estudios, audiencias y consultas; así como publicaciones conjuntas con los 
integrantes de los Comités Nacionales Sistemas Productos Bovinos Leche y Carne, así como tras 
organizaciones pecuarias.  

El pasado 6 de diciembre el Presidente de Anglac, Lic. 

Vicente Gómez Cobo, mantuvo una reunión de 

acercamiento con el Titular de la Secretaría de 

Agricultura, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, Lic. 

Enrique Martínez y Martínez.  

Con el objetivo de trabajar en los temas sensibles para el 

sector pecuario, entre ellos la leche. Entre los temas más 

destacado fue el del Presupuesto de Egresos de la 

Federación, para el cual el Secretario Martínez fue 

determinante al asegurar que no se mandará un 

presupuesto a la baja para el campo mexicano.  


